



El Aeropuerto de Jerez se prepara para la cumbre ministerial europea sobre Desarrollo

- **A partir del domingo, se reforzará el personal de atención al público y se habilitarán espacios para agilizar la recepción de los asistentes**
- **El operativo se ha coordinado con las aerolíneas, sus agentes handlings y las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado**
- **Cerca de un centenar de delegados aterrizarán en una veintena de vuelos**

1 de septiembre de 2023

El Aeropuerto de Jerez ha diseñado un operativo especial para atender la actividad que generará la reunión informal ministerial de Desarrollo, un encuentro que se enmarca en la presidencia española del Consejo de la UE y que tendrá lugar en Cádiz los días 4 y 5 de septiembre.

Este operativo, diseñado en colaboración con las aerolíneas, sus agentes handlings y las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, permitirá agilizar y coordinar la recepción de los asistentes a esta cumbre, así como adaptar los servicios a las necesidades de un evento de este tipo.

Para ello, el aeropuerto reforzará desde el domingo el personal de atención al público; delimitará una parte de la zona de embarque para añadirla a la sala de autoridades y optimizar su capacidad; habilitará un control de acceso específico en esa zona; establecerá en el aparcamiento un área de espera para caravanas oficiales; e implementará, junto con las compañías aéreas, los handlings y el personal de seguridad, procedimientos para la recepción de delegados y su encaminamiento hacia los vehículos oficiales.

De acuerdo con la programación prevista, a través del Aeropuerto de Jerez llegarán cerca de un centenar de delegados en una veintena de vuelos, la mayoría de ellos, comerciales.